

Santa Marta impulsa la ruta de los murales con nuevos puntos de luz

● El Consistorio instala **42 proyectores** para posibilitar las visitas en horario nocturno

● Ha supuesto una inversión de **42.000 €** y se ha mejorado la iluminación de la iglesia

EÑE

Santa Marta de Tormes — Con el objetivo de potenciar y dar mayor visibilidad a las grandes pinturas que forman la ruta de los murales al aire libre de Santa Marta de Tormes, el Consistorio ha instalado 42 nuevos puntos de luz en cuatro de las grandes obras para posibilitar las visitas en horario nocturno. Una actuación donde también se ha reforzado la iluminación de la fachada de la iglesia con tres nuevos proyectores.

En concreto, esta nueva fase del proyecto, que ha supuesto una inver-



El edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, junto a uno de los puntos de luz. EÑE

sión total cercana a los 42.000 euros, “permitirá que las obras se puedan contemplar sin ningún tipo de restricción, las 24 horas del día, ampliando el atractivo turístico de Santa Marta”, aseguró el edil de Turismo, Juan Carlos Bueno.

De este modo, se han instalado 18

proyectores en el perímetro del edificio de la depuradora para iluminar el mural de Caín Ferreras, ubicado en el paseo fluvial. Mural que se encuentra en uno de los accesos a Santa Marta.

Por otro lado, el mural ‘Respira’ del artista local Rober Bece, ubicado

en la calle Villalar, se ha iluminado con dos proyectores y dos brazos lumínicos. Misma iluminación que se ha instalado en la pieza ‘La llegada de las llaves’, que se puede contemplar en la calle Virgen del Carmen, en su confluencia con la avenida de Madrid.

Por último, se han colocado otros 16 proyectores en el mural que decora el edificio que alberga la Escuela Infantil. Además, con esta intervención se han montado tres proyectores para dotar al templo parroquial de iluminación monumental.

“De manera progresiva se iluminarán las cerca de 40 obras enmarcadas en la Ruta de los Murales, ya que es uno de los grandes atractivos turísticos de nuestro municipio y una apuesta que el Ayuntamiento comenzó hace unos años”, anunció el concejal de Turismo. Además, “hay que sumar los murales realizados en el marco del Festival de Arte Urbano, que completan esta propuesta de arte al aire libre y que ya es un referente en la provincia”, añadió Bueno.

Comida, baile y procesión por las águedas en Villares

Villares de la Reina — El Consistorio de Villares de la Reina ya tiene todo preparado para que las mujeres del municipio puedan disfrutar de la fiesta de las águedas el próximo 2 de febrero. Recogida del bastón de mando, citas religiosas con procesión, comida, baile o degustación de chocolate con churros, son algunas de las propuestas organizadas.

De este modo, las interesadas en participar tienen hasta el 24 de enero para apuntarse en la biblioteca. Así, la jornada comenzará con la recogida del bastón de mando a las 12:30 horas en el salón de plenos de la Casa Consistorial de la mano del regidor Buenaventura Recio. Un acto que dará paso a la misa y la ofrenda floral, a partir de las 13:00 horas. La jornada terminará con la procesión, que estará amenizada con la música del tamborilero Faustino Sánchez y un convite de perronillas en la Plaza Mayor.

A las 15:00 horas será la comida y, por la tarde, habrá baile y degustación de chocolate con churros. **EÑE**

Procesión, con susto incluido, en Calzada de Don Diego

● La imagen de **San Antón** pierde la mano derecha durante el desfile por el pueblo

Calzada de Don Diego — Los vecinos de Calzada de Don Diego celebraron ayer el día grande de sus fiestas en honor a San Antón con un pequeño susto incluido durante la procesión. Un emotivo acto en el que la imagen del patrón acabó dañada al perder la mano derecha durante su salida anual.

De este forma, los actos centrales del día fueron los religiosos con la misa y la posterior procesión. Actos que sirvieron para homenajear al patrón y a los que asistieron, como el procurador en las Cortes de Castilla y León y alcalde de Las Veguillas, José María Sánchez, o la diputada provincial y edil de Matilla de los Caños, Pilar Sánchez.

Así, pasadas las doce y media del mediodía, los vecinos comenzaron a salir por la puerta de la iglesia para dar inicio a la procesión. Apenas a cincuenta metros del inicio, fue cuando los vecinos se dieron cuenta

de que la mano derecha del patrón se había caído junto al bastón. Momento en el que la propia alcaldesa, María Isabel Sánchez, aprovechó para retirar las piezas de las andas para evitar perderlas.

A pesar del percance, la procesión transcurrió con normalidad. El recorrido estuvo amenizado por la música del tamborilero Manuel Pérez. Tras regresar a la parroquia, varias mujeres de Calzada de Don Diego dedicaron un cántico a la imagen del santo, entre ellas, la propia regidora.

Una vez finalizados los actos religiosos, se celebró la primera de las comidas populares del fin de semana. Una cita gastronómica que tuvo lugar en el centro social y a la que acudieron en torno a 250 personas entre grupos de amigos y familias al completo. La sobremesa estuvo animada por un bingo popular y el inicio de las competiciones de juegos de mesa. La jornada finalizó con el grupo ‘La Búsqueda’, alargando la diversión hasta la madrugada, sobre todo por parte de los más jóvenes de la localidad y de los municipios cercanos. Hoy, la fiesta continuará con la segunda comida. **EÑE/F.MARTÍN**



Inicio de la procesión en honor a San Antón en Calzada de Don Diego. FOTOS:EÑE



Vecinos del municipio durante la procesión.



Un grupo de niñas al terminar los actos religiosos.